
 

令和４年度 第３回 佐久間中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和４年１０月６日（木） １４時３０分から１６時まで 

          ただし、14:35～14:55は講話  

※ＣＳ先進校の実践紹介「浦川小ＣＳ紹介」 

〈講師〉浦川小学校学校運営協議会コーディネーター兼ディレクター  

井邉 俊任 様  

２ 開 催 場 所  佐久間中学校 会議室 

３ 出 席 委 員  高氏 秀佳、平賀 むつみ、古尾 春子、馬場 真弓、山本 巌、 

鈴木 千穂、笹野 訓子、月花 明生、向坂 美保、奥山 和子 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー  澤木 克彦（佐久間協働センター地域振興グループ長） 

長谷川 陽子（佐久間図書館） 

林 利明（社会福祉協議会地域代表） 

坂口 ひろみ（民生委員・児童委員） 

６ 学    校  恩田 好雄（校長）、瀬戸 一志（教頭）、髙原 英樹（教務） 

７ 教育委員会   堀田 洋一（教育総務課） 

８ 傍聴者  なし 

９ 協 議 事 項   

（１）  熟議 

       ・テーマ 

     「地域と共にある学校づくり」とするために佐久間中学校 

学校運営協議会としてできることは？ 

 

１０ 会議録作成者  ＣＳディレクター 海賀 志美 

１１ 会 議 記 録 

   司会の教頭から、委員総数１０人のうち１０人の出席があり、過半数であるため、会議が成

立している旨の報告があった。また、会長が議長として議事を進行してもらう旨の発言があり、

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

  

（１）熟議 

「地域と共にある学校づくり」とするために佐久間中学校学校運営協議会としてできること

は？について、ＣＳ先進校である浦川小学校の学校運営協議会としてのこれまでの取り組み

等を伺い佐久間中学校の学校運営協議会がどのように活動を充実させていくべきか、またそ

れに向けて各委員がどのように動いていくべきかを3グループに分かれ、協議した。 

 

 



   各グループの協議の結果から，全体に以下のような課題が提示された。 

○Ａグループ（高氏・馬場・向坂・長谷川） 

・中学校の敷居の高さをどのように低くするか 

（もっと気軽に地域の皆さんに学校に足を運んでもらうにはどうすればよいか） 

（地域の方に招待状を出すなど） 

○Ｂグループ（古尾・千穂・奥山・月花・坂口） 

・広域(浦川・佐久間・城西)ならではの特色をどうやってだしていくか？ 

  （人材・文化交流） 

○Ｃグループ（笹野・平賀・山本・林・澤木） 

・まず学校運営協議会の委員が出来ることからやっていく 

  （ミシン、調理ボランティアや草刈り等←いつでも来てくださいでは逆に 

行きづらいのでこの期間にお願いします、とお願いする） 

（こんなこと出来ませんか？とどんどん情報発信していく） 

（委員どうしの横のつながりも大事） 

 

   誰かか何かをしてくれるのではなく協議会が主動となって提案していけるよう、今後協議会

全体で取り組んでいくことを全体で確認した。 

  

 

その他報告事項等 

  司会から、次回会議は、令和５年２月１７日（金）午後１４時から佐久間中学校会議室で開催

する旨の報告があった。 



令和 4年度 第 3回 

佐久間中学校 学校運営協議会 

 

１ 開会・日程説明（14:00～14:35） 

 

２ 講話（14:35～14:55） 

・ＣＳ先進校の実践紹介「浦川小ＣＳ紹介」 

<講師> 

浦川小学校学校運営協議会 

コーディネーター 兼 ディレクター 井邉 俊任 様 

 

３ 熟議（15:00～16:00） 

・テーマ 

「地域と共にある学校づくり」とするために佐久間中学校 

学校運営協議会としてできることは？ 

 

 

 

 

 

7/5 生徒と地域の方の    9/7 学校保健委員会    9/29 中高合同体育祭 

意見交流 

 

令和 4年 10 月 6日（木）１４：３０～１６：００ 

会場：佐久間中学校会議室 



高氏 

髙原 

向坂 平賀 

古尾 

笹野 

奥山 

千穂 

馬場 

瀬戸 

山本 

月花 

海賀 

恩田 

ＰＣ，プロジェクター 

スクリーン 

恩田 

瀬戸 

ＣＳを取組を地域に広げていくために、生徒の活動（ＳＴ）にどのようにＣＳ委員としてアプ

ローチしていくか意見を出し合ってもらいます。教頭先生、高原先生には、各グループの司会を

お願いします。（今回も司会は教員で進めます。） 

大見 

長谷川 
市職員 

坂口 

林 

黒板

井邉

澤木

先進的な取組をしている実践例を伺って，今後佐久間中学校の学校運営協議会が
どのように活動を充実させていくべきか，またそれに向けて各委員がどのように動いて
いくべきかを，グループで協議していただきます。協議の進行役は各グループに入っ
ている教員が務めます。

澤木　

山本

市教委
教育総務課
堀田

髙原

瀬戸

恩田



講話 ＣＳ先進校の実践紹介「浦川小ＣＳ紹介」 資料 
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